

山鹿中学校便り『チャレンジ&エラー』

令和2年11月2日(月)

No.9 文責 藤島浩一

学校行事や部活動の活躍が光っています

先日、3年生の合唱コンクールがありました。このコンクールに向け、各クラスでは朝や昼の練習に力を入れてきました。当日の朝も各クラスからの歌声が校舎内に響き、その歌声に聞き入り、歌声って本当に心を穏やかに、そして豊かにさせてくれると実感しました。当日、私は聴くことができませんでしたが、審査委員をお願いした山鹿小学校の村木先生からはたくさん褒めていただきました。特に、「ここ近年の中では、最高の出来栄であった合唱コンクールでした。」と絶賛されました。私ごとですが、私が初任で勤めた学校でも合唱コンクールがあり、中島みゆきの「時代」を歌いました。今でも口ずさむとその時代の生徒達の顔が浮かんできます。一生残るものなのですね。次は、1,2年生です。期待しています。



3年生合唱コンクール



2年性教育講演会

10月27日(火)に2年生の性教育講演会がありました。内容は、性暴力に関してでした。保健委員さんが進行やあいさつ等を立派にやり遂げてくれました。また、入場の仕方や話を聞く態度も素晴らしかったです。特に、途中、眠気を覚ますために体育座りから正座をして話を聞こうとする姿に感動でした。相手を想う姿勢がたまりませんでした。立派!!!!

10月24日(土)、山鹿中学校合唱部が八千代座で行われた歌手の半崎美子さんのピアノライブに出演しました。そして、半崎さんとコラボしての歌声は観客を魅了し、呼吸するのを忘れるほどの出来栄でした。10月25日(日)、山鹿カルチャーセンターで柔道県体重別選手権大会が開催され78kg級で見事優勝しました。今後も楽しみです。テニス部の男・女ともに、予選を勝ち抜いて県大会出場です。個人・団体戦での活躍を期待しています。陸上部も10月24日(土)に開催された第1回県中学生スプリント選手権大会で1年男子60mで入賞(2・4・6位を独占)し、女子も入賞(2・3位を独占)しました。また、2年生男子も6位に入賞するなど山鹿中パワー全開の大会でした。入賞はできませんでしたが、各部でも顧問の先生の指導のもと感染対策を講じながら心身を鍛えている姿は輝いています。きっと、成果は現れます。精一杯応援しますので頑張りましょう。

「太陽」介護老人保健施設の方々が御礼に来られました

先週、鹿本町にある介護老人保健施設の「太陽」さんが、以前、入居者の方や働かされている方々へのメッセージを届けたことに対するお礼を届けに来校されました。施設長さんから当時の大変であった様子をうかがったことで、改めて新型コロナウイルス感染症拡大防止に努める必要性を感じました。また、生徒のみなさんには、励ましていただいたお礼として、品物をいただきました。生徒のみなさん、お会いする機会があったらお礼の言葉を伝えましょう。



介護施設の方との対談

快適なトイレ環境が整いました

8月から始まったトイレ改修が一部完成しました。今回は、第2棟の2階と3階の教室を解体し、新しいトイレができました。便器等の数が増え、どこかのホテルのトイレと間違ふほどのぴかぴかのトイレ環境です。生徒達もきれいに使ってくれています。生徒達の感想は、「全自動で、きれいで快適です。」「高速道路のサービスエリアのトイレのようにぴかぴかで最高です。」と弾んだ声でインタビューに答えてくれました。どうぞ学校においでの際は、ご使用ください。今後は、仮設トイレの数の関係で、今まで使用していた2年、3年生のトイレを改修し、その後1年生のトイレを改修する予定です。すべて完成するのは、令和3年2月末の予定です。



